



28 septembre 2020

## Postulat

### Réviser le règlement du marché delémontain

Qui ne connaît pas le marché du samedi matin en Vieille Ville, ne connaît pas vraiment Delémont ! Dans une ambiance bon enfant s'y rencontrent chalands et clients, et les achats ne sont souvent qu'un prétexte pour s'arrêter longuement.

Pourtant, le marché a subi au cours du temps de nombreuses modifications, et plus encore depuis son extension suite au COVID-19. Certains se plaignent, d'autres se réjouissent ; nul n'y est indifférent ! Où placer les bancs, quels critères d'admission appliquer, quels moyens de paiement utiliser, les places réservées et non utilisées sont-elles payantes, faut-il distinguer les utilisateurs habitués et non habitués, et ainsi instaurer plusieurs catégories ? Qui doit décider sur ces questions essentielles ? Est-ce le Conseil communal, l'UETP ou la police ? L'usage a depuis longtemps supplanté le droit pour répondre à la plupart de ces interrogations.

La seule chose sûre et certaine, c'est qu'il devient urgent de réviser ce règlement et son ordonnance, afin de le moderniser, de le rendre plus efficient, détaillé et compréhensible. On pourrait par exemple s'inspirer de ce qui se fait dans d'autres communes de Suisse, ou/et proposer une démarche participative.

**L'Alternative de Gauche demande donc au Conseil communal de mettre en place dans les meilleurs délais un nouveau règlement pour le marché. Cette révision est, paraît-il, déjà en cours. Le postulat ne fera que garantir sa réalisation rapide.**

Pour l'Alternative de Gauche,  
Magali Rohner